



Les archéologues dans la rue pour la défense du service public culturel !

Ce 20 juin 2024, plus d'un millier de manifestants se sont rassemblés à Paris pour exprimer leur soutien à la Culture.

Cette mobilisation organisée par l'intersyndicale culture a réuni des travailleuses et travailleurs de tous les secteurs culturels, privés comme publics : archéologie, monuments, manufactures, bibliothèques, spectacle, musées, écoles, archives, administration centrale et direction régionales des affaires culturelles.

Dans le cortège, plus de 120 archéologues étaient représentés, venus de Marseille, Metz, Ludres, Strasbourg, Lille, Lyon, Dijon, Clermont-Ferrand, Amiens, d'Ile-de-France...10 % du cortège !

Très visibles, les archéologues ont fait entendre dans une ambiance festive, leur détermination à défendre le service public de l'archéologie, ses acteurs et ses missions !

Le SGPA-CGT remercie chaleureusement toutes celles et ceux qui dans la manif' mais aussi par leur soutien dans les centres, sur les chantiers, en photo, comme en musique, ont participé à cette mobilisation !

Nous sommes et restons mobilisés !

Le 24 juin 2024

